

Nuestra Labor.



El consumidor ante la publicidad engañosa

Estudiante Rodríguez Chávez María del Carmen Carrera Profesional de Odontología Curso Asunto de Consumidores Centro ULADECH Católica Trujillo Con el objetivo de informar a la comunidad los derechos que tenemos como consumidores y así poder ser consumidores responsables que no se dejan llevar por la publicidad que se emite sino por la calidad del producto, se realizó la campaña de orientación "El consumidor ante la publicidad engañosa". El proyecto se realizó en el Club de Madres Virgen de la Puerta ubicado en el distrito El Milagro. Los temas tratados fueron: consumidor responsable, marketing, publicidad engañosa, etc.

Beneficios de un área de responsabilidad social

Estudiante Maza Arizola Dennis Ángel Carrera Profesional de Contabilidad Curso Prácticas Laborales Centro ULADECH Católica Chimbote Se impartió una charla en los trabajadores de la institución educativa Eleazar Guzmán Barrón, ubicada en Nuevo Chimbote, con el objetivo de afianzar el conocimiento de los trabajadores y difundir los beneficios que traería la implementación de un área de responsabilidad social. Los temas tratados en la exposición fueron: la ética y la responsabilidad social, importancia de la responsabilidad social empresarial en el lugar de trabajo, la prevención de riesgos laborales, las buenas prácticas laborales, etc.

Educación para una real conciencia ciudadana

Estudiante Calzado Apolinario Antonio Carrera Profesional de Derecho Curso Desarrollo de la Sociedad I Centro ULADECH Católica Huaraz Se realizó una charla a los pobladores del asentamiento humano Río Santa, ubicado en la localidad de Gallhua, con el objetivo de sensibilizar a la población a ser parte activa de la sociedad y contribuir al desarrollo de su comunidad. En el taller se abordaron temas como conciencia, concientización ciudadana, participación ciudadana, etc., vitales para ejercer nuestra ciudadanía de forma proactiva y eficiente.



Departamento Académico de Responsabilidad Social DARES-ULADECH Católica

●● IMPORTANTE | UN CIUDADANO RESPONSABLE SE INTERESA POR EL BUEN GOBIERNO

Velar por la transparencia de las organizaciones es tarea de todos

Estudiantes brindaron información y sensibilizaron a trabajadores de Cambio Punteo.



Muchas gracias. La ULADECH Católica agradece a aquellas organizaciones que siempre muestran disposición para permitir el ingreso de nuestros estudiantes.

LIC. MILTON MENDOZA CORREA
Docente de la ULADECH Católica Chimbote
Carrera Profesional de Derecho

● **Ser ciudadano responsable** tiene diversas implicancias, desde cumplir responsabilidades individuales hasta las que significan comprometerse con el desarrollo de la sociedad, creando canales para intervenir directamente en la búsqueda del interés común. En este sentido, un problema crítico y de actualidad política, económica y social en

nuestro país es la corrupción, de la cual todos hemos hablado o escuchado, desde las más sutiles expresiones hasta las más insultantes; sin embargo, tendríamos que preguntarnos ¿tendremos algo que ver nosotros con la corrupción? ¿nuestra apatía o indiferencia hacia lo que ocurre dentro de las organizaciones fortalece la corrupción? Estas preguntas nos ayudan a reflexionar sobre cuánto estamos involucrados con lo que ocurre dentro de las organizaciones, a veces nuestro individualismo no nos

permite exigir que éstas sean transparentes y nos rindan cuentas, a veces también creemos que no tenemos derecho a recibir información sobre la gestión de las entidades del Estado. La transparencia como un principio fundamental de la gobernanza de las organizaciones se apoya en la conducta ética y la rendición de cuentas que deben estar presentes en la gestión y estilo de dirección de todos aquellos que se encuentran al frente de las organizaciones, sin dejar de lado el involucramien-

to de la sociedad civil al mantenerse siempre vigilantes de lo que acontece en las organizaciones. En ULADECH Católica, bajo el enfoque de la ISO 26000, nuestros estudiantes se comprometen en proyectos de extensión universitaria, los cuales van fijando en ellos esa línea de ser ciudadanos responsables. Tal es así que los estudiantes del IV ciclo de la Escuela Profesional de Derecho organizaron el taller de sensibilización "Transparencia de las Organizaciones", en la Municipalidad del Centro Po-

¿Somos ciudadanos responsables?

Se llama ciudadano responsable a aquellos que se involucran con el buen gobierno de las organizaciones de su pueblo o país, y se convierten en la práctica en vigilantes de lo que ocurre en la administración de los recursos de dichas organizaciones.

Así se desarrolló el proyecto

La estrategia empleada inició con la coordinación con un representante de cada organización para plantearle el proyecto, elaboración de algunos materiales de difusión y culminó con la elaboración del informe final de la actividad.

● BUENA LABOR | ESTUDIANTES DE LA ULADECH CAPACITARON A POBLADORES

Enseñando el empoderamiento para hacer frente al hambre y la pobreza

LIC. ANITA PRECIADO MARCHÁN
Docente de la ULADECH Católica Piura
Carrera Profesional de Obstetricia

Las estudiantes del VIII Ciclo de la carrera de Obstetricia, a través de la asignatura Desarrollo de la Sociedad III, brindaron la charla "El Empoderamiento co-

mo estrategia frente a la lucha contra el Hambre y la Pobreza". La charla se brindó en el asentamiento humano "Las Dalías", en Piura, comunidad con una población de 1.432 familias, fundada hace siete años pero que a la fecha aún carece de servicios básicos.

Conocedoras de que la única forma de que una población salga de la pobreza es el empoderamiento de sus vecinos,

las alumnas se trasladaron a esta comunidad y luego de entrevistarse con sus representantes aplicaron una encuesta, obtuvieron un diagnóstico situacional del problema y luego prepararon una charla.

Con entusiasmo, las alumnas y el docente tutor ejecutaron la charla, con la participación activa de 40 pobladores, en su mayoría líderes del asentamiento humano, quienes



Satisfechos. Los vecinos de "Las Dalías" agradecieron la capacitación.

agradecieron a las alumnas por la actividad de extensión universitaria realizada en su comunidad y les pidieron organizar estos proyectos en forma continua. Finalmente, aplau-

dieron la labor de orientar a la población, convirtiéndose en un logro más para la Escuela Profesional de Obstetricia y la Universidad Católica Los Ángeles de Chimbote



LIBERTAD PARA ELEGIR



3 MODALIDADES DE ESTUDIO
PRESENCIAL
DISTANCIA
VIRTUAL

www.uladech.edu.pe
f /uladechcatolicaoficial

Educación de calidad a costos accesibles

examen de admisión
29 de enero

Informes e Inscripciones
Jr. Leoncio Prado N° 443 (Plaza de Armas)
Línea Gratuita: 0800 10 194